



45 Persen Infrastruktur Jalan Rusak

MEMPAWAH - Tahun 2021 mendatang, Pemerintah Kabupaten Mempawah fokus membangun bidang infrastruktur. Mengingat, keberadaan infrastruktur sangat penting dalam menunjang aktivitas perekonomian dan distribusi barang di masyarakat. Karena itu, sektor infrastruktur menjadi skala prioritas nantinya.

"Pada bidang infrastruktur, kita fokuskan pada pembangunan infrastruktur mulai dari membangun jalan, peningkatan jalan maupun rehabilitasi jalan. Status jalan rusak atau kurang tidak baik kurang lebih 45 persen, jembatan rusak ringan maupun berat 16,5 persen. Fasilitas-fasilitas ini harus segera diperbaiki," tegas Bupati Mempawah, Hj Erlina SHMH saat membuka kegiatan Forum Perangkat Daerah (FPD) di Aula Kantor Bappeda Mempawah, Senin (24/2) pagi.

Menurut Erlina, pembangunan bidang infrastruktur dipandang sangat penting. Mengingat, infrastruktur menjadi salah satu indikator penilaian dalam Indeks Desa Membangun (IDM). Disamping itu, juga mencakup bidang kesehatan, pendidikan dasar dan menengah serta bidang ekonomi.

"Berkaitan dengan bidang kesehatan, kita akan meningkatkan pelayanan kesehatan dasar dan pemberdayaan kesehatan masyarakat. Sedangkan bidang pendidikan, kita fokuskan pada fasilitas pendidikan dan penuntasan buta aksara. Serta, bidang ekonomi kita harus



ISTIMEWA

DIBUKA BUPATI: Suasana Forum Perangkat Daerah (FPD) 2021 di Kantor Bappeda Mempawah.

membuka akses produksi pangan untuk kelancaran distribusi," paparnya.

Erlina menyebut, IDM menjadi fokus pembangunan yang dicanangkan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat. Caranya dengan memberdayakan masyarakat melalui keberadaan BUMDes yang direalisasikan dengan membangun warung desa. Sehingga dapat menumbuhkan nilai perekonomian masyarakat desa.

"Upayaini akan memperkuat ekonomi pedesaan hingga mampu memicu kreativitas desa dengan mengeksplorasi

sumber daya alam dan manusia agar dapat memperkuat basis-basis ekonomi dan infrastruktur. Pada akhirnya akan menciptakan lahirnya desa-desa mandiri yang dicanangkan sebanyak 239 desa mandiri pada tahun 2021 nanti," ujarnya.

Secara umum, menurut Bupati Erlina, permasalahan dan tantangan yang dihadapi Pemerintah Kabupaten Mempawah dalam proses pembangunan yakni belum mampu memaksimalkan keinginan masyarakat secara keseluruhan. Karena, pemerintah daerah fokus